



AU SPIP DU NORD, UNE DFSPIP A L'OUEST

2 ans et 4 mois après sa prise de fonction officielle, la DFSPIP du Nord s'est finalement décidée à venir à la rencontre des personnels de l'antenne de Lille, milieu ouvert.

La déception a été à la hauteur de l'attente ! En effet, à l'heure de la réforme pénale et des REP, aucune orientation claire n'a été donnée en terme de politique de service. D'ailleurs, aucun ordre du jour n'avait été fixé pour cette rencontre.

La réunion s'est donc tenue dans une totale improvisation, les CPIP ayant été déroutés par le discours confus et chaotique de leur DFSPIP (phrases non terminées et passages d'un sujet à l'autre sans transition).

Par ailleurs, les CPIP ont été interloqués par les dissonances manifestes d'opinions entre leur hiérarchie et ladite DFSPIP. Seule exigence clairement exprimée par la DFSPIP : la fin des rencontres entre CPIP et Juges de l'application des peines...

Les CPIP, dont la charge de travail est en constante augmentation, attendaient des réponses de cette rencontre. Ils sont repartis avec davantage de questions !

Avec une DFSPIP du Nord à l'ouest, quel cap pour les SPIP du département ?

Dans le cadre des ACT, les élus CGT EPI59 proposent l'achat de boussoles et de bouées !

Lille, le 24 avril 2015